

EVÉCHE DE SAINT-DIÉ
7, rue de la Préfecture
88025 EPINAL
Téléphone (29) 82.21.63

Epinal, le 4 avril 1979

Monsieur ROBERT
6, rue des Sapins
44230 ST SEBASTIEN / LOIRE

Cher Monsieur,

Je tiens à vous dire, avec un peu de retard, combien j'ai été satisfait du climat des échanges que nous avons eus lors de notre dernière rencontre au Secrétariat de l'Episcopat. Vous connaissez à la fois ma position, mes sentiments, et ma volonté de rendre service en ces délicates questions, dans la mesure où je le peux.

Je me permets de vous joindre la photocopie d'une lettre que m'a transmise Mgr ROUSSET, évêque de Saint-Etienne, sous le sigle A.P.R.C. Je regrette un peu le ton de cette lettre et les soupçons qui s'y trouvent exprimés. Je sais bien qu'elle a été rédigée le 22 mars, c'est à dire la veille de notre dernière rencontre de Paris. Peut-être que, si les signataires l'avaient écrite après votre prochaine Assemblée générale, leur information étant différente, leurs craintes également seraient devenues caduques. Aucune intention polémique de ma part en vous la transmettais mais simplement pour que vous soyez au courant et que peut-être, vous rectifieiez près des signataires qui semblent donc être adhérents de votre Association, les points sur lesquels leur information ne correspond pas à l'état actuel de ce que nous cherchons ensemble.

Demeurant aussi disponible qu'il m'est possible, je vous assure de mon profond et religieux respect.

Nihoul

P.S. Au moment de donner cette lettre, j'ai aussi délivré à l'Amicale copie d'une lettre du groupe APRC de Mgr Nau qui est également précisément concerné par les toutes dernières discussions et les calculs financiers que nous avions effectués en février, que je vous envoie à telles erreurs d'information ou d'erreurs d'interprétation. J'en suis très fâché à l'égard de l'Amicale, mais comme je l'explique dans ma lettre jointe, je vous joins une copie de cette lettre pour votre examen sans la délivrer à l'Amicale.